



クローズアップ
CLOSE UP

夏の夜空に光と思いを

8月16日、70周年を迎えた前橋青年会議所が楽歩道前橋公園で、メッセージを書いたスカイランタンと花火の打ち上げを実施。広瀬川河畔では、広瀬川文化交流実行委員会が中心となりスカイランタンを設置し、ともに新型コロナウイルス感染症の収束を願いました。



平和誓う戦後75年

終戦から75年の今年。前橋空襲があった8月5日に、市内各地では鐘突きなどで戦没者を慰霊しました。また、比刀根橋付近では子どもたちが平和の誓いを宣言。前橋文学館の外壁には空襲を題材にした市民学芸員作成の紙芝居を投影し、戦争の記憶をつなぎました。



避難所での感染を防止

8月3日、桃井小体育館で新型コロナウイルス感染症の対策を講じた避難所開設の訓練を実施しました。避難者の受け付け時には体調の確認や検温などを徹底。避難生活中に発熱などが確認された場合には、仕切られたスペースに移動するなどし、感染症に対応して運営します。

いきいき
まえばし人

群馬プロバスケットボール
コミッション社長
阿久澤毅さん・59歳
大胡町

日本一のチーム目指して



本市に本拠地を置く、バスケットボール男子Bリーグ2部の群馬クレインサンダーズ。7月、同チームを運営する群馬プロバスケットボールコミッションの新社長に阿久澤さんが就任した。

「高校球児時代に対戦した縁で、元プロ野球選手の金石昭人さんを通じて就任しないかと声を掛けられました。これまで、県内の高校野球の監督を歴任してきましたが、今後はバスケットボールをとおして市内の子ども達にスポーツの楽しさを感じてもらえればと思います」

目標は、同チームがさらに地元で盛り込んでいくことだ

と阿久澤さんは話す。

「群馬にはクレインサンダーズがあっという間に伸びていくとみなが思ってくれるチームにしたいし、将来的にはBリーグ1部の優勝も含めて、バスケットボール界の規範となるチームにしたいです」

選手やスタッフが一丸となつて、チームスローガンである「前人未踏」を成し遂げるべく奮闘している。

「新型コロナウイルス感染症拡大の影響でさまざまなイベントが中止となつています。自分たちが今できることをして10月から始まるリーグ戦に臨み、皆さんに元気を与えたいです」

前橋の景色を象徴する建物や樹木など、本市の誇るべき景観資産を登録する「景観資産登録制度」。このコーナーでは、登録資産の中から、身近な公共建築物の特徴や見どころを紹介いたします。今回は旧本間酒造です。

旧本間酒造の店舗兼主屋は、大正12年に建てられました。旧街道に面する大正期の町家建築で、商家としての特徴があります。敷地北側の酒蔵と釜屋は、洗米から仕込みまで行われていた酒造施設として、当時の酒造りの工程をうかがうことができます。店舗兼主屋や酒蔵・釜屋は、歴史的景観に寄与しているとして、平

探訪!
まえばしの風景

前橋市景観資産登録制度

Vol.3 旧本間酒造

岡都市計画課
☎027-898-6974



総社の歴史を伝えるランドマーク的存在

景観資産
募集して
います



募集について



制度について

住所 〓 総社町総社字町屋敷南乙1500番地

成28年に国の登録有形文化財となりました。

土日曜には、HONMAYA (ホンマヤ) としてイベントの開催や地場野菜の販売など、地域の交流拠点として利用されています。



Twitter